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日吉津村農業委員会６月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和４年６月１０日（金)午後１時３０分から午後２時２３分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員  １０人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

    ２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 事 務 局 高森  彰 
 
４．欠 席 者      なし 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１２号 農用地利用配分計画の認可について 

日程第 ４ 報告第１３号 違反転用について 

日程第 ５ 議案第１９号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

日程第 ５ 議案第２０号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ６ 議案第２１号 農用地利用配分計画(案)に係る意見について 

   日程第 ７ その他 

① 令和４年度の目標及びその達成に向けた活動計画について 

② 代満日について 

③ ７月 月例総会の開催について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 4年 6月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名で、定足数に達しておりますので、総会は成

立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     6 月の総会という事で、始めさせていただきます。田植の関係ですが、残って 

いるのは晩生の日本晴。農家が 2 件ほどで、20 日くらいには終了するのではな 

いかと思います。 

 今日は代満を決める予定です。当分雨も降らないという予報です。梅雨入 

りもまだですが、この状況ですと、梅雨末期に大雨が降るのではと思います。 
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 皆さん方には、田の管理等に目配り・気配りをお願いしたいと思います。 

 そてでは、日程に従って進めて参りたいと思います。 

 

議長     日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 9 番・長

谷委員さん 10 番・生村委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 
議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

山﨑委員   5 月 13 日の現地調査とは何か。 
 
議長     地区計画によるもので、河崎と車尾です。特に問題はありませんでした。 
 
議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 12 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 12 号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 
 

議長     報告第 12 号、農用地利用配分計画の認可につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

川口委員   5 番のかたについて、水路・草刈の指導はしてあるか。 

 

事務局    今後、確認いたします。 

 
議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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議長     日程第 4、報告第 13 号、違反転用について事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

〔事務局 報告第 13 号、違反転用について説明〕 

 

議長     報告第 13 号、違反転用につきまして、皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 
山﨑委員   当時から怪しかったが、何をするつもりだったのか。 
 
事務局    健康機器の駐車場の予定だったようです。 

 
議長     息子が違法だと認識しているだけでも十分だ。 
 
議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、議案第 19 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について

事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 19 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     議案第 19 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請につきまして、皆さ

んご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、報告第 20 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 20 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 20 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 
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議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、議案第 21 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 21 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 21 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 8、その他①令和 4 年度の目標及びその達成に向けた活動計画について 

 

〔事務局 その他①、令和 4 年度の目標及びその達成に向けた活動計画について説明〕 

 

議長     その他①、令和 4 年度の目標及びその達成に向けた活動計画につきまして、

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他③、代満日について事務局案では 6 月 18 日(土)となっておりますがよ

ろしいでしょうか。 

 

〔良いという声あり〕 

 

議長     それでは 6 月 18 日(土)といたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 



5 

議長     その他②7 月 月例総会の開催日について事務局案では 7 月 11 日（月）ですが

どうですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 
議長     それでは 7 月 11 日(月)午後 1 時 30 分より、この会場で行います。 
 
議長     その他で何かありましたらお願いします。 
 
川口委員   苦情が入ってきました。I さんのほとんどの圃場が草だらけになっている。役

場から文書等で指導してほしい。 
       それと、ブロックローテーションでいつから水をあてて、いつから田植えを

しますよという通知を村外の人が守ってない人がいる。今年はもう遅いが来年

以降、耕作者宛に文書を出してほしい。 
       それから、いつだったか忘れたが、きのこの肥料分析結果の報告が無いがど

うなっているか。 
 
局長     まだ纏まってない状況です。 
 
川口委員   いつになったら纏まるのか。 
 
山﨑委員   去年、ブロッコリーで試験させていただいた。鳥大の研究では、ブロッコリ

ーを含めアブラナ科には良いようだ。けど散布する方法がないのが実態だ。 
 
局長     次回、纏めて報告します。 
 
山西委員   情報提供ですが、法人の苗(きぬむすめ)が 35 枚残っております。18 日までは

管理しております。欲しい人があればどうぞ。 
 
川口委員   Y さんの件ですが、田植の動きがないがどうなっているか。 
 
事務局    夜勤の仕事に出ておられるので連絡がつきません。 
 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

閉会時刻  午後 2 時 23 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


